

PlantaDoce.

Entorno

España contará con 17 millones adicionales de vacunas de Moderna

El país recibirá 5,6 millones de dosis en el tercer trimestre y más de once millones en el cuarto trimestre de 2021.

PlantaDoce
2 mar 2021 - 15:33



España suma más vacunas. El país contará con 17 millones adicionales de dosis de vacunas contra el Covid-19 de Moderna para su distribución entre las comunidades autónomas a partir del segundo semestre del año.

El Consejo de Ministros ha aprobado este martes la adhesión de España al acuerdo de autorización para dar cumplimiento a lo establecido en el nuevo proceso negociador con la compañía emprendido por la Comisión Europea para formalizar el acuerdo de adquisición de 150 millones de dosis adicionales de la vacuna.

De acuerdo con la distribución a los Estados miembros participantes, a España le corresponden 17 millones de dosis, a razón de 5,6 millones de dosis en el tercer trimestre y 1,3 millones en el cuarto trimestre de 2021. **Este acuerdo de adquisición contempla la posibilidad de compra de vacunas frente a las nuevas variantes**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/espana-contara-con-17-millones-adicionales-de-vacunas-de-moderna>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

del virus Sars-Cov2.

Sanidad opta a otros 150 millones de dosis adicionales a futuro

Este acuerdo, que contempla asimismo la posibilidad de optar a otros 150 millones de dosis adicionales a futuro, sucede en el tiempo al acuerdo de adquisición anticipada suscrito el pasado 4 de diciembre entre la Comisión Europea y Moderna para el desarrollo y suministro de una vacuna eficaz contra el Covid-19, consistente en 160 millones de dosis, a razón de 80 millones iniciales y 80 millones adicionales.

El Gobierno aprueba el acuerdo de autorización para dar adecuado cumplimiento a lo establecido en la decisión de la comisión de 18 de junio 2020 por la que se aprobaba el acuerdo con los Estados miembros para la adquisición de vacunas contra el Covid-19 y la concreción en nuevo acuerdo de compra con Moderna.

Moderna cerró 2020 con unos ingresos totales de 803 millones de dólares, frente a los sesenta millones de dólares de un año antes, gracias al desarrollo de su vacuna contra el coronavirus, según los resultados presentados por la compañía en febrero. Asimismo, Moderna registró pérdidas de 747,1 millones de dólares en 2020, un periodo que la propia compañía ha calificado como “un año histórico”, frente a las pérdidas de 514 millones de dólares del ejercicio anterior. En el cuarto trimestre de 2020, Moderna reportó pérdidas de 272 millones de dólares.

Actualmente, la compañía tiene red comercial en Estados Unidos, Canadá, Francia, Alemania, Italia, España, Reino Unido, Suiza, Israel (con Medison) y Japón (con Takeda).